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２０２０年５月１日 

尾北シニアネット会員 各位 

 

尾北シニアネット 

会長 平尾 雅生 

 

第 9回通常総会書面議決の結果について 

 

日頃から、会の活動にご理解、ご協力いただき、誠にありがとうございます。 

また、このたびは第９回通常総会・書面議決につきまして、急なお願いであったにもかかわら

ず、多くの皆様から書面表決書のご返送をいただくことができました。 

皆様のご協力に厚くお礼申し上げます。 

さて、書面表決は２０２０年４月２７日にて締切させていただきました。 

その結果について下記のとおりご報告いたします。 

 

記 

１．議案 

 第１号議案 ２０１９年度事業報告の件 

 第２号議案 ２０１９年度の会計報告及び監査報告の件 

 第３号議案 ２０２０年度事業計画及び予算の件 

 第４号議案 ２０２０年度役員及び組織の件 

 

２．議決結果 

（１）書面表決書提出数 

１７５名（総会員数１８２名）、提出率９６％ 

 （２）賛否の結果について 

 第１号議案 ２０１９年度事業報告の件   賛成１７５名、反対０名 

 第２号議案 ２０１９年度の会計報告及び監査報告の件 賛成１７５名、反対０名 

 第３号議案 ２０２０年度事業計画及び予算の件  賛成１７５名、反対０名 

 第４号議案 ２０２０年度役員及び組織の件  賛成１７５名、反対０名 

（３）上記のように、各議案とも過半数の賛成をもって承認されました。 

 

なお、いただきましたご意見につきましては、会の運営に対するご助言として受けとめ、 

今後の取り組みを進めていきたいと考えております。 
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３．ご意見（事務局にて要約しました） 

   

 

４．通信機器所持アンケート結果（回答者数１３２名、複数回答有り） 

  （１）スマートフォン     ９３名（７０％）女性が多い 

  （２）ガラケー        ３８名（２９％）男性が多い 

  （３）タブレット       ３８名（２９％） 

   

以上、ご報告します。 

メールが同じような意見が多く入り過ぎるようで
読み切れず。

スマイルは人数も多くなりました。アンドロイドの相談員が有
れば良い。

会員の高齢化および減少を見据えてシニアネットの今後の
ビジョンを明確にする必要が有る。

予算計算書の備考欄の通過勘定の用語は専門的です。
催事事業６．７．８事業とされた方がわかりやすい

長きにわたり会費が据え置かれています。せめて月１００円
をアップして、楽しめる催事を実施して欲しい。

ICT講習会がなくなり残念。ミニ講座をより幅広く
催せないでしょうか？

ミニ講座、楽しみです。１回２時間位がいい。

スマホ表決ではダメ？
外出自粛の時に観光地の写真をネットに出すのは如何？

こうしてネットを通じて話が出来るのが夢のようです。機械
オンチの私をここまで支えて下さった皆様に感謝です。

会費の徴収は、サークル活動再開後にすべきである。


